

N°301, jeudi
5 janvier 2023

La Résonance syndicale STTCISSS

LANAUDIÈRE

Journal du Syndicat des Travailleuses et Travailleurs du CISSS de Lanaudière CSN (catégories 2 et 3)

Secteur nord : 450 759-8222 # 2028 Secteur sud : 450 654-7525 # 20139 / 20104

Télécopieur : 450 756-4275 Courriel : accueil@sttcissl.org www.sttcissl.org [f/sttcissl.csn](https://www.facebook.com/sttcissl.csn)

L'ÉQUITÉ : UNE BONNE RÉOLUTION POUR 2023 !!

Partir l'année du bon bord!

Attaboy! Avez-vous pensé à prendre vos nouvelles résolutions pour 2023? Aujourd'hui, je NOUS en propose une pour partir l'année du bon p... bord! Une résolution à prendre collectivement, là, et je ne parle pas d'abonnement au zumba!



Je vous parle de mordre à pleines dents dans le dossier de l'**équité salariale**! Parce que ÇA VA FAIRE! Après 12 ans d'attente pour le personnel administratif, on sort les crocs pour mettre en échec le refus entêté du gouvernement Legault d'ignorer la plainte d'équité de ce personnel.

AFFICHEZ VOTRE SOUTIEN POUR L'ÉQUITÉ SALARIALE AU QUÉBEC!



(de face)



PROCUREZ-VOUS VOTRE CHANDAIL
#JUSTESALAIRE



CSN

Posez un 1^{er} geste simple

Dans ce contexte, nous vous invitons à passer à l'action avec nous en ce début 2023! 1^{ère} étape : commandez rapidement votre chandail de l'équité! C'est simple, gratuit et rapide! Faites vite! Dès mardi prochain, nous commanderons un 1^{er} lot. Vous pourrez toujours commander après, mais plus vite vous cliquez, plus vite vous suivrez le grand mouvement!

CLIQUEZ ICI POUR REMPLIR LE FORMULAIRE WEB COMPLET DE COMMANDE.

Vous pouvez aussi vous présenter à nos bureaux (HPLG, CHDL, Claude-David) pour essayer nos échantillons si vous hésitez pour la taille.

Car dès la distribution des chandails, tous les MERCREDIS, nous vous inviterons à porter ENSEMBLE votre chandail #JUSTESALAIRE. Que vous soyez en télétravail, dans les bureaux ou sur les étages! Et peu importe votre titre d'emploi, femmes et hommes : c'est pour TOUS NOS MEMBRES, c'est NOTRE LUTTE à toutes et à tous! En le portant ensemble, ce sera notre MERCREDI ROSE tant et aussi longtemps qu'il le faudra, en plus d'autres actions qui s'ajouteront très bientôt. (voir p. 2)

Dans Lanaudière, pour l'équité salariale, tous ensemble, on ose l'action, on ose... le ROSE!

Francis Boudreault,
Support Info-Mob



COMMANDEZ VOTRE CHANDAIL !!



Chers(es) membres de la buanderie,
Le mercredi 14 décembre dernier, mes collègues Sophie Lajeunesse (v.-p. SST prévention) et Marie-Ève Garand (v.-p. litiges et griefs) ainsi que moi-même avons rencontré vos gestionnaires, les relations de travail, le chef du bureau de santé ainsi que l'ergonome du CISSS de Lanaudière afin de discuter des nombreux enjeux SST qui ont été dénoncés au cours des derniers mois. Ceux-ci ont fait l'objet de nos discussions avec les travailleuses et travailleurs de la buanderie lors de la rencontre tenue par le syndicat le 9 novembre dernier lors d'une visite de votre milieu de travail à la buanderie. Un rapport de cette rencontre et les constats qui en sont ressortis vous seront transmis dans le journal de la semaine prochaine. Afin de bien documenter le dossier, nous vous avons envoyé un sondage à remplir par courriel. Nous vous rappelons donc de bien le compléter. Si vous ne l'avez pas reçu, utilisez-le lien suivant.

[Cliquez ici pour remplir le sondage!](#)

Nous vous tiendrons informés de l'évolution de nos travaux après analyse des résultats du sondage.

Solidairement,

Simon Deschênes,
Président du STT-CISSS
de Lanaudière



VENDREDI 13 !!!!!

Toujours en lien avec l'équité salariale! Depuis le début du gouvernement Legault, nous pouvons dire que nous sommes sous le signe de la malchance en ce qui a trait de nos conditions de travail. Visiblement, la CAQ nous jette son mépris comme un mauvais sort!

Combattre le feu par le feu, dit-on? Soit! Pour lancer l'année en beauté, nous avons décidé de combattre la malchance... par la malchance!

Aussi, le vendredi 13 (hooooo) janvier prochain, soyez à l'affut! Nous parcourons la région pour des actions de déroulement de bannière un peu partout! On vous garde la surprise!

Francis Boudreault,
Support Info-Mob



S'enraciner, c'est gagnant!

Tout au long de janvier, nous vous avons parlé ici des neuf (9) revendications de l'orientation #2 de notre négo sectorielle : valoriser le personnel et le sentiment d'appartenance.

Avez-vous bien suivi? [Testez vos connaissances en cliquant ici](#) ou sur l'image ci-haut grâce au questionnaire de notre FSSS-CSN! Des prix seront tirés! Vite! Vous avez jusqu'au 13 janvier maximum!

Qu'attend le gouvernement pour valoriser le personnel du réseau ?



POSTULER
AFFICHAGE DE POSTE EN COURS
Catégorie 2
Du 3 au 17 janvier 16h

SECTION RAPPEL EXPRESS
DATES DE TOMBÉE
Changement dispo : si à la baisse, avant le 29 janvier pour les horaires allant du 26 mars au 20 mai 2023. À la hausse, possible en tout temps.
Demandes horaires : avant le 3 février pour les périodes allant du 26 février au 25 mars 2023.
Prochain férié à demander : Vendredi Saint, 7 avril (F-10). Exprimez votre préférence à votre gestionnaire avant le 3 mars.



Calendrier de l'avent... des nouvelles des tirages?

Dans le cadre de notre ambitieux projet de calendrier de l'avent syndical spécial négo, vous avez été plusieurs centaines à participer aux missions journalières. Un grand bravo! Aux autres, [sachez qu'elles sont toujours disponibles pour votre curiosité, en cliquant ici!](#)

Commencer l'année avec la tournée terrain nous force à prioriser! Cela dit, sachez que les tirages de prix de participation (dont le grand prix) suivront sous peu, ainsi que la distribution des prix :)

notre réseau NOTRE RUCHE

!! Tournée terrain du Nouvel An !!

Partir 2023 en grand!

Pour ceux et celles ayant manqué nos vœux du nouvel an de la semaine dernière, attention, 1, 2, 3...

BONNE ANNÉE!!!!

Maintenant que c'est dit, tel qu'annoncé dans le dernier journal, nous avons mis le paquet en lançant 2023 avec une tournée terrain surprise dès les premiers jours de la nouvelle année! Encore mieux : une tournée intersyndicale avec nos camarades de l'APTS locale (catégorie 4), avec qui nous sommes en Front commun!

Ainsi, depuis le 3 janvier, nous sillonnons la région sur plusieurs jours (je ne vous apprendrez pas que notre Lanaudière chérie n'est pas *ptite!*, surtout avec 76 installations!) Aussi, comme cet été, on vous raconte nos rencontres dans notre chronique *notre réseau NOTRE RUCHE!*

Pour lancer le bal, je laisse la parole à notre Président Simon Deschênes, qui a parcouru la Matawinie Ouest ce mardi 3 janvier avec Josée Lévesque et Sonia Senez, de votre équipe SST Prévention, accompagnés de Karine Banville, une technicienne en loisirs (APTS)!

La semaine prochaine, compte-rendu des autres routes de la semaine (Autray Sud, HPLG, MRC L'Assomption hors-CHSLD et des Moulins).

À titre informatif, vus les avertissements de tempête, nous avons dû annuler nos routes du jeudi 5 janvier (MRC Montcalm, Matawinie Est et Autray Nord). Nous les reprendrons le jeudi 12 janvier, au lieu du CHDL, que nous tiendrons ultérieurement.

Nous préférons prendre le temps de vous voir et de vous entendre plutôt que de tourner les coins ronds. Ça prend donc plus de temps. Mercredi, nous n'avons pu terminer le HPLG : nous reviendrons donc pour terminer notre visite à une date ultérieure.

Francis Boudreault,
Support Info-Mob

Mardi 3 janvier Matawinie Ouest

Pour les revendications de la négo, j'étais heureux de rencontrer un bon nombre de membres qui se rappelaient bien de nos discussions de la tournée de cet été et des résultats des assemblées pour adoption des cahiers de négo. Bien qu'on ne passait pas avec vous l'ensemble des revendications une à une (durant les équipes terrain, on ne peut pas vous déranger trop longtemps en plein travail), on vous présentait surtout les revendications plus propices de susciter votre intérêt, selon vos spécificités et enjeux.



Mon constat, pour un *membership* qui touchait surtout les CLSC, les Centres de réadaptation et un seul CHSLD (sur d'autres routes, on va certainement avoir des résultats différents), le mécanisme permanent d'indexation au coût de la vie avec l'inflation actuelle semble être un élément très mobilisant. Aussi, les ajustements au RREGOP qui pourraient donner le goût au futurs retraités de rester plus longtemps au travail suscitent de l'intérêt. Finalement, l'aspect de l'autonomie professionnelle et le souci de bien encadrer la redistribution des tâches administratives pour favoriser le temps de soins semblent aussi gagnants.

En parallèle de ces discussions, on a parlé avec le secteur bureau des plaintes d'équité salariale non réglées, de notre campagne des *T-shirt* en cours et des moyens de pression à venir dans ce dossier. (*voir p. 1 et 2*)

Nous avons reçu un bel accueil partout où nous sommes allés, et ce fut un réel plaisir de vous retrouver! À mon grand plaisir, la majorité d'entre vous que nous avons rencontrés reçoit notre journal syndical et regarde nos capsules. Plusieurs ont regardés les parties 1 et 2 du Bye Bye syndical déjà publiées récemment sur notre Facebook. On s'est même souhaité des *Bonne année!* Les membres étaient contents de leurs sacs.

Voilà le rapport de l'équipe terrain MRC Matawinie Ouest!

PS. On est bien heureux d'avoir fait la connaissance de la gentille Karine Banville! Le Front commun s'annonce solide avec de tels alliés!

Simon Deschênes,
Président du STT-CISSS
de Lanaudière



Prochaines dates

► Lundi 9 janvier

MRC Joliette (partie 1/2) et MRC L'Assomption volet CHSLD

► Jeudi 12 janvier

Reprise Autray Nord, Matawinie Est et Montcalm

(d'autres sacs seront distribués; si vous nous avez manqués, pas de panique, vous les aurez sous peu!)

